



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2022.8.1

飯田風越高校 広報係
令和4年度 No.6

7月14日（木）今年度の探究学習がスタートします（1・2年）

「農業について若い担い手が少ないのは問題であると感じた」「ひさかた和紙とはなにか、実物を見ることができ興味を持った」。これは、令和4年度の第1回の探究学習のキックオフとなる社会人講話に参加した生徒の感想です。1・2年生が13の分科会に分かれ地域で特徴的な活動をされている方々のお話をお聞きしました。この講話をきっかけに、生徒達はそれぞれテーマを設定し、2月の発表会に向けて活動していきます。



ムトスびらぎ探究学習を行いました



7月14日（木）に2年生20名が飯田駅前のムトスびらぎに行き、この施設の活用方法を考える探究学習1回目が行われ、今回は公民館職員の方に施設を案内していただきました。今回の探究テーマが「この施設を多くの人に知ってもらうための企画を考え実践しよう！」です。施設見学をする中で、「和室でかるたをしよう」「ヨガ教室の開催」「茶道の体験会」など多くの企画案が上がってきました。今後様々な年齢や環境の方々と共に考えながら形にしていく予定です。企画が実現した際には多くの方にご参加いただき、皆さまのご意見をいただきながら、生徒の学びの進化、深化につなげていきます。ご協力よろしくお願いいたします。